

[🏠 Portada](#) > [América](#) > [Detienen a hombre que habría pedido...](#)

# Detienen a hombre que habría pedido dinero para no incendiar una iglesia en México



Imagen referencial de un hombre encarcelado. | Crédito: Kindel Media / Pexels



La Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) **informó** que arrestó a un hombre “señalado por su probable participación en el delito de extorsión, ya que habría exigido dinero a cambio de no incendiar una iglesia” del municipio de Tlalnepantla, en el Estado de México.

Según un comunicado compartido el 4 de marzo, la Fiscalía indicó que el 23 de febrero el sospechoso “interceptó en la vía pública a un párroco, ante quien se habría ostentado como integrante de una célula delictiva con orígenes en una región de la Ciudad de México y presumiblemente le habría exigido dinero a cambio de no causarle daño o incendiar el templo religioso”.

## Recibe las principales noticias de ACI Prensa por WhatsApp y Telegram

Cada vez es más difícil ver noticias católicas en las redes sociales. Suscríbete a nuestros canales gratuitos hoy:

 [WhatsApp](#)

 [Telegram](#)

“Ante las amenazas, la víctima entregó una suma económica y denunció los hechos ante la Fiscalía mexiquense”, que identificó “a este sujeto como posible implicado en este delito”, señala el comunicado.

Tras la denuncia, las autoridades obtuvieron una orden de aprehensión. Sin embargo, el hombre ya había sido detenido días antes por el delito de robo con violencia. Las autoridades han solicitado a las personas que también hayan sido víctimas de este hombre, que lo denuncien.

La Arquidiócesis de Tlalnepantla aún no se ha pronunciado al respecto.

## Otras denuncias de extorsión

De acuerdo con el Centro Católico Multimedial (CCM), organismo que registra la violencia contra miembros de la Iglesia en México, su informe de 2024 **señala** que las “extorsiones y fraudes contra ministros católicos van en aumento”.

Sin embargo, el organismo reconoció que no existen cifras exactas y que las denuncias realizadas han sido públicas. Por ello, urgió a la Conferencia del Episcopado Mexicano a articular esfuerzos para llevar un registro preciso de estos delitos y concentrar datos concretos sobre sus formas e incidencias.

“Tampoco se conoce la cifra relativa a las pérdidas económicas, ni qué grupos están dedicados a la extorsión y si se trata de bandas del crimen organizado; tampoco se conoce una cifra o censo de parroquias que hayan denunciado el pago del derecho de piso o el pago de servicios de protección de grupos contra bandas rivales”, señala el informe.

En 2022, el vocero de la Arquidiócesis de Guadalajara, el P. Antonio Gutiérrez Montaña, **reveló** que algunos templos pagaban al crimen organizado para no

exponer a los religiosos ni a los laicos. El sacerdote lamentó que se tenga que llegar a estos acuerdos con los grupos criminales, ya que son ilegales.

Etiquetas: **Arquidiócesis de Tlalnepantla, noticias católicas, ataque contra sacerdotes, Iglesia Católica en México**



### **Diego López Colín**

Soy egresado de Periodismo en la Escuela Carlos Septién García con experiencia de comunicación institucional religiosa. Desde 2016 escribo para medios digitales y, desde 2018, reporto las noticias más importantes sobre el acontecer católico en México para el canal de noticias EWTN. Corresponsal de ACI Prensa en México desde 2023.

## **Suscríbete a ACI Prensa**

Recibe nuestras noticias más importantes por email.

Correo \*

Nombre \*

Apellido \*

### **Deseo recibir:**

- Boletín diario  Boletín semanal
- Acepto recibir otras comunicaciones de EWTN y su **política de privacidad**.

protección de reCAPTCHA

[Privacidad](#) - [Términos](#)

**Suscribirme al boletín**